

PT abandona a Mejía en Coahuila y confirma que respalda al morenista Armando Guadiana



A cinco días de las elecciones para la gubernatura de Coahuila, el Partido del Trabajo (PT) dejó a su candidato Ricardo Mejía y decidió respaldar al contendiente de Morena, Armando Guadiana.

"Anteponiendo la unidad, la Dirección Nacional del PT se manifiesta con firmeza ir juntos con Morena y PVEM por el bien de México. Por ello hemos decidido dar nuestro apoyo al candidato de Morena en Coahuila", dijo Benjamín Robles.

En conferencia, explicó que debido a que el proceso electoral va avanzado, no tiene efectos legales, por lo que en las boletas saldrá el nombre y foto de Ricardo Mejía, pues lo plazos legales para sustituir un candidatos ya concluyeron. [...]

PT abandona a Mejía en Coahuila y confirma que respalda al morenista Armando Guadiana (forbes.com.mx)